
Nasce il Circolo GD
Una nuova casa per i Giovani Democratici di Correggio

Il popolo PD ha scelto Elly Shlein 
Le primarie PD in Italia e a Correggio

Fabio Testi è il nostro candidato sindaco
L’ex assessore sarà in corsa per il centrosinistra alle elezioni amministrative del 14 e 15 maggio

nizio questo mio intervento rin-
graziando tutti coloro che hanno 
preso parte alle consultazioni ini-

ziate a novembre scorso, portando un 
loro contributo attivo di idee e indi-
cando nomi di persone da considera-
re, da valorizzare per il bene della no-
stra comunità, della nostra Correggio. 
Questo grande lavoro, intraprese dal se-
gretario Moscardini, assieme all’ex sinda-
co Malavasi, a Cecilia e Chiara Anceschi, 
ha permesso di incontrare e ascoltare 
circa 200 cittadini e ha avuto la conclu-
sione con il Direttivo di lunedì 6 marzo 
con l’indicazione della mia candidatura 
a sindaco di Correggio. E’ anche grazie a 
questo percorso impegnativo e estrema-
mente democratico e trasparente, alle 
indicazioni che derivano da questa “in-
vestitura dal basso” che ho sentito il do-
vere di accettare la proposta e mettermi 
a disposizione per questa nuova sfida 
con l’ambizione di dare continuità politi-
ca all’amministrazione della nostra città 
di cui ho avuto l’onore di essere asses-
sore nei due mandati di Ilenia Malavasi. 

Mi rimetto in gioco anche perché ho 
l’ambizione di portare a termine alcu-
ni obiettivi del precedente mandato, 
tra cui il nuovo strumento urbanistico 
“PUG” (Piano Urbanistico Generale), per 
i quali mi ero candidato e reso disponibi-
le a ricoprire il ruolo di assessore, Il PUG 
è uno strumento di pianificazione fon-
damentale perché delineerà la Correg-
gio dei prossimi 20-30 anni attraverso 
scelte che avranno ripercussioni in am-
bito urbanistico, definendo quale svi-
luppo della città vogliamo perseguire, 

di quale viabilità e mobilità dotare la 
città e quali regole scrivere per il futuro 
affinché vi sia una sempre migliore qua-
lità della vita per i cittadini a partire dai 
più fragili, bambini e anziani. Ho anche 
deciso di candidarmi perché dopo le ele-
zioni politiche di settembre 2022 credo 
che ognuno di noi debba fare qualcosa, 
debba dare il proprio contributo per con-
trastare l’ascesa della destra nel nostro 
paese, non possiamo più rimanere a 
guardare, dobbiamo fare la nostra parte.

E’ iniziata la campagna elettorale, ab-
biamo davanti meno di 2 mesi in cui 
dovremo rivendicare quanto di buono 
fatto ma soprattutto rilanciare nuovi 
progetti, nuove idee affinché Correg-
gio continui a essere una comunità so-
lidale, accogliente, in grado di cogliere 
le nuove sfide che ci attendono, a par-
tire dalla crisi climatica e dalla gestio-
ne delle nuove povertà e fragilità con-
seguenti anche alla pandemia Covid.

Dobbiamo essere il riferimento di tut-
te le anime, tutte le sensibilità del 
Pd, del centrosinistra cercando di al-
largare il più possibile il campo va-
lorizzando anche le rappresentanze 
civiche perché la pluralità è stata e con-
tinua a essere un valore aggiunto nel-
le scelte di politica locale e nazionale.

Gli ultimi due mandati amministrativi 
sono stati del tutto anomali, il primo 
incentrato nella soluzione del problema 
Encor, il secondo stravolto prima dal-
la pandemia Covid-19 e poi dalla guerra 
in Ucraina che, oltre alla gestione dei 
profughi, ha determinato l’impennata 
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Ho accettato la sfida perché c’è 
stata una “investitura dal basso”, 

democratica e partecipata

Dobbiamo mettere a conoscenza i 
cittadini di quanto di buono fatto 

la scorsa legislatura

Riferimento per il centrosinistra 
e delle espressioni civiche come 

valore aggiunto

Progetti e idee per una comunità 
solidale e accogliente. Nuove 

sfide: ambiente, nuove povertà
 e fragilità

Segue

Fabio Testi ha 49 anni e vive da sempre a Cor-
reggio. E’ ingegnere ambientale e dal 2007 la-
vora nel settore patrimonio e ambiente dell’Uf-
ficio Tecnico del Comune di San Martino in Rio. 
E’ stato assessore ai Lavori Pubblici, Ambiente, 
Edilizia e Urbanistica del Comune di Correggio 
nelle ultime 2 giunte Malavasi. E’ figlio di Ren-
zo Testi, già sindaco di Correggio dal 1963 al 1976 
e successivamente Presidente di Coop Consu-
matori Nord-Est e della Fondazione Il Correggio.

La Segretaria PD Elly Shlein fa 
gli auguri a Fabio

Dalla Camera dei Deputati faccio tanti 

auguri a Fabio per la sua candidatura 

a sindaco di Correggio! Tutto il Partito 

Democratico è al tuo fianco per que-

sta campagna elettorale. Una candi-

datura competente e autorevole per 

continuare il buon governo della città. 

Da sinistra: Massimo Gazza (segretario PD provinciale), Ilenia Malavasi, Fabio Testi e Marco Moscardini (segretario PD circolo di Correggio). Foto scattata lo scorso 6 marzo al 
termine del Consiglio Direttivo PD che ha sancito la candidatura.



Con la vittoria di una destra diametral-
mente opposta a qualsiasi nostro ideale, 
con pensieri spesso antiquati e retrogra-
di, abbiamo ricevuto la spinta definitiva 
ad aiutare per davvero. Davanti ad in-
competenza ed inadeguatezza le strade 
che si aprono per un giovane diventano 
due: allontanarsi completamente dalla 
politica o entrarci dentro con convinzio-
ne. L’evidente scelta presa da noi assume 
quindi questa reazione per scegliere di 
mettere in chiaro la nostra anima ecologi-
sta, femminista e antifascista, che crede 
nell’immensa importanza della cultura, 
della giustizia sociale e che vede il di-
verso come amico e non come minaccia. 

le tematiche che giovani, ragazzi e ra-
gazze affrontano ogni giorno, qua a 
Correggio: come trovare casa? come 
entrare nel mondo del lavoro? come 
aprire una attività? come possiamo 
ravvivare la nostra città? in quali luo-
ghi possiamo valorizzare la nostra cre-
atività? Si possono creare nuovi mo-
menti di cultura, musica, spettacolo?

Oltre ad argomenti generali ci piace-
rebbe portare anche nel dibattito locale

Per fare due nomi tra i tanti dobbiamo

ringraziare il nostro segretario PD Marco 
Moscardini ed Ilenia Malavasi, insieme 
a tutti i ragazzi della rete dei Giovani 
Democratici provinciale ed emiliana in 
generale con l’aggiunta di Caterina Cer-
roni segretaria nazionale GD presente in 
occasione della fondazione del circolo. In 
ultimo oltre ai ringraziamenti concludo 
con una richiesta alla nostra comunità 
Correggese di aiuto e partecipazione per 
permettere a noi tutti di portare a casa 
risultati importanti per amore e salute 
della nostra città. Noi siamo una venti-
na di ragazzi e ragazze, ma ci piacerebbe 
che in tanti altri si aggiungessero a noi. 
E’ facile, basta mandare un messaggio al 
profilo Instagram corrreggiodem: vi con-
tatteremo subito.  Il segretario Lorenzo 
Iori e tutti i componenti del nostro circolo 
sono contenti di festeggiare insieme ora.

Questo approccio ci differenzia comple-
tamente dal clima politico che vede una 
schiacciante maggioranza se si somma 
il centro destra (poco centro) e il grande 
vincitore delle scorse elezioni, ovvero l’a-
stensionismo. Abbiamo lavorato per riu-
scire a fondare il circolo prima dell’inizio 
della campagna elettorale per le comu-
nali con un chiaro intento di partecipa-
zione e protagonismo attivo. Come ha 
affermato Massimo Gazza, segretario PD 
provinciale, al direttivo PD cittadino che 
ha formalizzato la scelta del nome del 
nostro candidato sindaco, queste elezio-
ni comunali si vestono di un’importanza 
aggiuntiva se si pensa che saranno le 
prime amministrative di un certo peso 
del nuovo partito guidato da Elly Sch-
lein. E questo aumenta l’entusiasmo e 
perché no anche l’attenzione che questa 
pratica democratica normalmente susci-
ta in maniera spontanea in una terra di 
grande partecipazione come la nostra.
Non resta che ringraziare tutti quel-
li che hanno permesso di dare il via 
a questa, ci auguriamo, fruttuo-
sa esperienza partendo sicuramen-
te da un partito disponibile, sensibile 
alle nostre richieste e davvero vicino-
ad una generazione diversa da quella 
del suo più grande bacino elettorale.  

abato 4 Marzo a Correggio è 
stata festa: è nato il Circolo dei 
Giovani Democratici di Correg-

gio. Nel secondo pomeriggio al salone 
delle feste un evento politico ha coin-
volto tante persone e associazioni di 
natura, sensibilità e fascia d’età diver-
se. La nascita di un circolo giovanile 
legato ad un grande partito nazionale 
è qualcosa che nella storia recentissi-
ma inverte una tendenza in negativo. 

Intendiamo non solo dare una mano e 
supportare il PD nelle sue iniziative e 
nelle sue campagne elettorali ma anche 
portare lo spirito critico, le visioni del 
mondo e l’attitudine alla politica proprie 
della nostra generazione arricchendo il 
dibattito e portando istanze diverse nel 
dibattito politico interno. Senza peccare 
di presunzione e dando ascolto all’ormai 
noto mantra che ci vede come “il futu-
ro”, il circolo dei Giovani Democratici di 
Correggio sceglie e si prepone di accet-
tare la sfida e di prendere il posto che ci 
è stato riservato da una leadership con-
divisa del partito correggese molto at-
tenta e disponibile nei nostri confronti. 
C’è poi una componente diciamo di re-
azione nella fondazione del circolo, det-
tata e quasi resa necessaria dagli eventi 

politici dell’ultimo anno e non solo. La 
graduale perdita di consenso fuori dal 
nostro “paradiso rosso”, ormai anch’es-
so a sfumature verdi, blu e gialle, ha 
una storia lunga e ha avuto diversi se-
gnali in un lungo lasso di tempo, ma i 
suoi risultati più evidenti e schiaccianti 
si sono mostrati lo scorso settembre. 

È un dato reso pubblico dallo stesso 
Partito Democratico che negli ultimi 
6 anni in giro per lo stivale siano stati 
chiusi tanti circoli e questo giustifica a 
pieno l’entusiasmo che nella galassia 
Dem locale ha scatenato la notizia. La 
decisione maturata da noi ragazzi neo 
Giovani Democratici ma già da anni im-
pegnati con il partito a livello comunale 
e provinciale ha diverse giustificazioni 
e si pone diversi obbiettivi. Credo che 
lo slancio costituente abbia per lo più 
due nature diverse: da una parte c’è 
una componente propositiva, ovvero 
una volontà condivisa tra di noi di voler 
dare un segnale concreto di (r)esistenza 
del partito e di una vitalità ancora pre-
sente nella nostra zona. Formalizzan-
do e in un certo senso dando più con-
cretezza ad un operato che prosegue 
dalle amministrative del 2019, quando 
prese il via il progetto di CorreggioDem. 

Segue dal fronte

Fabio Testi è il nostro 
candidato sindaco

Lo scorso 6 marzo si è riunito il Direttivo del PD di Correggio con l’obiettivo principale di definire il candidato Sindaco per le prossime elezioni ammini-
strative del 14 e 15 maggio, e discutere dei temi più importanti che la prossima Amministrazione dovrà affrontare. Ho esposto all’assemblea il percorso 
che ci ha portato alla proposta di Fabio, che vorrei condividere con chi legge. Da fine novembre 2022 a febbraio 2023 abbiamo incontrato oltre 200 
persone fra aderenti/simpatizzanti PD, ex consiglieri e assessori, sindacati, associazioni, imprenditori, persone del mondo della scuola, della cultura, 
del sociale, del volontariato, dello sport, comunità di stranieri, ecc.... Una attività di ascolto sui i temi importanti per prossima Amministrazione, sulle 
priorità da affrontare e sulle caratteristiche che dovrebbe avere il candidato sindaco, oltre che sul nome del candidato. In merito alla figura del Sindaco 
sono emersi come prerequisiti fondamentali: l’amore per la politica, la voglia di lavorare per il bene della propria comunità, con impegno e dedizione e 
con la piena disponibilità ad esserci e ad ascoltare le istanze dei cittadini. Una persona conosciuta, rispettata, rispettabile, credibile, preparata, con espe-
rienza amministrativa, in continuità con l’amministrazione. Un profilo autorevole, una persona stimata che negli anni abbia costruito solide relazioni con 
la comunità correggese, riconosciuto anche dalle generazioni 
più giovani. Sono emersi tanti nomi. Fra questi Fabio Testi ha 
raccolto il 75% delle indicazioni. Un dato molto significativo 
e importante che abbiamo condiviso con Fabio, raccogliendo 
la sua disponibilità alla candidatura a Sindaco della nostra cit-
tà. A Fabio sono riconosciute tante caratteristiche e crediamo 
che saprà attrarre e aggregare tante altre persone di valore. 
Nel corso della serata si sono susseguiti numerosi interventi 
che da un lato hanno sostenuto la candidatura a Sindaco di 
Fabio Testi e dall’altro fornito suggerimenti e indicazioni sui 
temi importanti per far si che l’Amministrazione sia sempre 
vicina alle esigenze dei cittadini, responsabile nelle scel-
te che farà, con una attenzione particolare a tutte le energie 
che ci sono e al futuro della città. La campagna elettorale è 
partita e ci dovrà vedere impegnati tutti, per permettere alla 
coalizione che supporterà Fabio di vincere queste elezioni. 

Dobbiamo continuare a sviluppare Cor-
reggio come una comunità di perso-
ne, come città accogliente e capace di 
dare ascolto a tutti partendo da chi è 
solo o in difficoltà; tutte le politiche 
attivate negli anni devono essere man-
tenute e ulteriormente sviluppate ab-
battendo altri steccati, creando altri 
legami sul territorio tra le realtà di vo-
lontariato già insediate per valorizzarle.  

Sarà un mandato caratterizzato da-
gli importanti investimenti legati al 
PNRR che permetteranno interventi su 
scuole e immobili pubblici che difficil-
mente si sarebbero potuti finanziare 
esclusivamente con risorse dell’Ente, 
investimenti che renderanno più mo-
derni, sismicamente adeguati e meno 
impattanti energicamente gli immobili.

Gli investimenti sull’edilizia scolasti-
ca dovranno essere accompagnati da 
politiche di sostegno per le famiglie 
affinché utilizzino i servizi per l’infan-
zia e scolastici, e di ulteriore svilup-
po della nostra comunità educante. I tavoli di lavoro sono stati molto parte-

cipati, e si è discusso concretamente dei 
tempi importanti per la Correggio del fu-
turo: Territorio e ambiente, Centro Stori-
co e Commercio, Scuola Cultura e Sport, 
Giovani e Futuro, Sanità e Politiche so-
ciali. Credo si sia respirata una atmo-
sfera positiva, con tante proposte che 
saranno molto importanti per definire 
il programma di mandato, e un gran-
de entusiasmo di chi vi ha preso parte.

Altro obiettivo è proseguire il lavoro av-
viato nel precedente mandato e dare 
vita al nuovo strumento urbanistico 
PUG - Piano Urbanistico Generale, che 
avrà come stella polare il consumo zero 
di suolo e la rigenerazione degli ambiti 
già urbanizzati e in abbandono, man-
tenendo la dovuta attenzione al mon-
dodelle imprese e all’agricoltura e co-
niugando il tutto con investimenti volti 
allo sviluppo della mobilità sostenibile.  

Accetto questa sfida perché sono si-
curo di poter contare sull’aiuto di tan-
ti: è fondamentale creare una squadra 
forte, competente, tenendo insieme 
tutte le sensibilità per poter vincere le 
elezioni e amministrare bene la Città. 

Lo stare insieme fa la differenza come 
peraltro diceva un grande coopera-
tore come Camillo Prampolini: “Divi-
si siamo niente, uniti siamo tutto”.  

la nascita delle CER (Comunità Energeti-
che Rinnovabili) anche nell’ottica di aiuto 
economico alle famiglie più bisognose.

Sarà necessario un grande sforzo per 
accelerare le politiche di riduzione delle 
emissioni impattanti sul clima svilup-
pando progetti di riqualificazione degli 
ambiti urbani e perseguendo l’efficien-
tamento energetico degli immobili, l’in-
cremento della produzione di energia da 
fonti rinnovabili (fotovoltaico in primis) e

La fase di ascolto e confronto con la 
cittadinanza sarà fondamentale per 
poter sviluppare al meglio il nuovo Pia-
no Urbanistico Generale (PUG) e per 
avviare determinati progetti, soprat-
tutto per quelli che portano a cambia-
menti nelle abitudini dei cittadini e 
che saranno un’impronta significati-
va per la Correggio di prossimi 20 anni.

Correggio comunità di persone: 
accogliente e in ascolto

Valorizzare lo sport come 
funzione sociale e di salute

Ascolto della cittadinanza per le 
scelte da attuare con il PUG

Lavorare insieme fa la differenza

Dare valore ai servizi e al 
volontariato facendo rete e 

valorizzando l’impegno

Importanti investimenti (PNNR) 
per migliorare edifici scolastici e 

pubblici

Consumo zero di suolo e 
rigenerazione di ambiti 

urbanizzati e in abbandono

La nascita di un Circolo Giovanile 
di un Partito è una notizia in 

controtendenza

Vogliamo portare le nostre 
proposte nel Partito

Vogliamo entrare nel vivo dei 
temi locali che coinvolgono i 

giovani

Vogliamo ringraziare il PD che si è 
dimostrato vicino a noi

Vogliamo portare in primo piano 
ecologia, diritti, giustizia sociale, 
antifascismo, cultura, inclusività

Di fronte alla vittoria della destra 
non possiamo stare fermi

Attenti al mondo di impresa e 
agricoltura e investimenti per una 

mobilità sostenibile

Continuiamo a investire 
in educazione e cultura e 

valorizziamo al meglio il Centro 
Storico e il commercio

La partecipazione ai tavoli di 
lavoro e le proposte sono uno 

stimolo importante per costruire 
il programma

Riduzione emissioni con 
riqualificazione, efficientamento 

energetico, produzione 
energia con fonti rinnovabili 
e la promozione di Comunità 

Energetiche Rinnovabili

Nasce il Circolo dei Giovani Democratici di Correggio
Un nuovo luogo di confronto, formazione e proposta per tanti giovani correggesi di sinistra

S
di Lorenzo Iori

Segretario Circolo GD Correggio

LA CANDIDATURA A SINDACO DI CORREGGIO DI FABIO TESTI: 
UN PERCORSO PARTECIPATO E DI GRANDE VALORE

Marco Moscardini 
Segretario Circolo PD Correggio

Il prossimo mandato amministrati-
vo dovrà portare avanti l’imposta-
zione data negli 8 anni precedenti, 
mantenendo la progressività fiscale, 
tutelando le fasce più deboli, lavoran-
do per contrastare e superare le nuove 
fragilità economiche e sociali con l’a-
iuto dei servizi, di Asl, del mondo della 
scuola, della Caritas e dell’associazio-
nismo, facendo rete e sfruttando la 
ricchezza di capacità, di competenze 
e impegno che abbiamo sul territorio. 

dei costi dell’energia con pesanti ri-
percussioni sui bilanci degli enti lo-
cali, delle imprese e delle famiglie.  

Dovremo continuare a investire sull’e-
ducazione e sulla cultura completando 
i nuovi “contenitori” già avviati: della 
Palestra delle Idee (ex palestra Dodi) e 
alla nuova Biblioteca (ex caserma dei 
carabinieri) oltre a proporre nuove attivi-
tà, iniziative e strategie che valorizzinoil 
centro storico e la sua attrattività, pre-
stando sempre più attenzione alla cura e 
al decoro del territorio, indicazioni peral-
tro che arrivano in modo forte anche dai 
tavoli di lavoro delle ultime settimane.

Anche lo sport, grazie alle numero-
se società sportive, ha sempre avuto 
un ruolo di primo piano nella cresci-
ta delle nuove generazioni con una 
funzione sociale e di educazione alla 
salute fisica e anche su questo mon-
do si dovrà continuare a investire.

Dare continuità ai mandati 
precedenti: progressività fiscale, 
tutela fasce deboli, contrasto a 
fragilità economiche e sociali

Tante persone al Salone delle Feste in occasione della nascita del circolo GD



Elly Schlein è la nuova Segretaria del PD
Il popolo delle primarie ha scelto il cambiamento. I risultati di Correggio.

A Correggio l’esito delle primarie è 
stato in linea con il resto della pro-
vincia. In entrambi gli ambiti ha pre-
valso nettamente Bonaccini. In par-
ticolare Correggio si dimostra ancora 
una volta, con 1492 votanti, in grado 
di organizzare al meglio la parteci-
pazione popolare dei propri elettori. 

Bonaccini ha ottenuto 986 voti a fron-
te dei 497 elettori che hanno scelto 
Schlein. Dalle colonne del nostro gior-
nalino, tenuto a battesimo nel primo 
numero dal segretario uscente Enrico 
Letta, a cui va un ringraziamento per 
il lavoro svolto, un augurio di buon la-
voro alla neo segretaria Elly Schlein.  

certamente a rischio di dividere cultural-
mente la base - diritti sociali e civili, la-
voro, cambiamento climatico su tutti - e 
quindi non sufficientemente rappresen-
tativo. Agli elettori, i due candidati sono 
stati percepiti, pur nella condivisione di 
buona parte dei rispettivi programmi 
congressuali, testimoni di due visioni di-
verse di fare politica e di rappresentare 
la società. Bonaccini ha rappresentato 
il pragmatismo, il dialogo con il centro 
riformista, in continuità con le politiche 
degli ultimi anni. Schlein al contempo, 
per molti è apparsa come la persona 
giusta in grado di rompere gli schemi po-
litici, con parole d’ordine chiare, che ne 
definiscono il profilo identitario, spo-
stato maggiormente a sinistra. Interes-
sante è fare anche un’analisi geografica 
del voto. Se Bonaccini prevale al Sud 
e nelle zone di provincia, Schlein vince 
nettamente in quasi tutte le grandi città 
ed al Nord. Questo dato, analizzato con 
accuratezza, può aiutare a comprendere 
al meglio le dinamiche sociali che stan-
no dietro la scelta degli elettori. Sicu-
ramente il segnale è stato forte, verso 
un partito che per molti simpatizzan-
ti, si era borghesizzato, meno attento 
ai problemi reali della gente comune. 
Bonaccini, a cui bisogna riconoscere il 
merito di aver condotto una campagna 
elettorale impegnativa e di aver accol-
to l’esito con correttezza istituzionale, 
complimentandosi immediatamente 

Adesso serve mettere impegno e lu-
cidità politica per avviare una nuova 
stagione, senza dimenticare che il PD è 
forte se sa costruire attorno a se un con-
senso politico e sociale, su temi che sono 
dirimenti nel futuro del nostro paese. E 
senza dimenticare che nasce per unire le 
anime riformiste: questa sarà la prima 
vera sfida per Schlein. Serve cambiare 
rotta anche per dare una scossa genera-
zionale, in grado di rendere protagonisti 
i giovani, le donne e coloro che hanno su-
bito maggiormente gli effetti delle crisi 
economiche e sociali dei nostri tempi. 
Rimettere in moto l’ascensore sociale 
insomma, da troppo tempo bloccato. 

a partecipazione alle primarie del 
Partito Democratico, oltre un mi-
lione di elettori si è recata ai seg-

gi per scegliere il nuovo segretario nazio-
nale, ha dimostrato la vitalità e la voglia 
di cambiamento che animano la base 
del partito. Per la prima volta, dalla na-
scita nel 2007 del PD, l’esito dei gazebo 
ha rovesciato quello che era stato san-
cito dagli iscritti nei congressi di circolo. 

Questo dato deve porre una seria rifles-
sione sul valore e sul merito che nel fu-
turo si dovrà dare al ruolo del tesserato, 
per rilanciare uno strumento di parteci-
pazione che lentamente vede un calo co-
stante nei numeri. Su questo tema do-
vrà lavorare seriamente la nuova classe 
dirigente, chiamata a risollevare il parti-
to dopo lo shock elettorale del settem-
bre scorso. Elly Schlein ha prevalso con 
il 54% dei voti, ribaltando il pronostico, 
che vedeva largamente favorito il Presi-
dente della regione Stefano Bonaccini. 

Molti quotidiani hanno definito il risul-
tato come l’anno zero del PD, inteso 
come rottura con gli schemi attuali e de-
ciso cambio di rotta a sinistra. Quel che 
è certo, come è emerso dalle interviste 
all’uscita dai seggi, è la voglia di cambia-
mento che ha portato la gente ai gazebo. 
Gente che si è riavvicinata per l’occasione, 
come ultimo messaggio di discontinuità. 

Nel dibattito politico che si era aper-
to all’indomani del voto politico, era 
emersa la necessità di dare un’identi-
tà più forte e riconoscibile al PD, accu-
sato di affrontare con timidezza temi 

con la vincitrice, forse non è riuscito
a cogliere in pieno la forte esigenza di 
cambiamento che veniva dalla base.

di Fabrizio Pelosi
CI SEI?

Una chat impossibile
con persone improbabiliL

Babi Leimpro

Ciao, allora alla fine è Fabio il candi-
dato!  

Ma cosa dici? Non capisco

Eh, lo so. Non è facile. Stai troppo 
sui social! 

Si, sono contento! A me piace molto. 
Una brava persona: seria, prepara-
ta, onesta!

Ma non è vero che non ride mai. 
Non sarà un amante della visibilità, 
ma secondo te, un buon sindaco 
deve ridere ed essere sui social?. 
L’importante è che sappia ascoltare, 
coinvolgere le persone giuste, guar-
dare avanti, scegliere e far accadere 
le cose. 

Seh… forse un po’ troppo serio. Non 
ride mai.      E poi non è neanche su 
Facebook!

L’esito dei gazebo ha rovesciato il 
risultato degli iscritti PD 

Elly Schlein ha prevalso con il 54% 
dei voti

Bonaccini non è riuscito a cogliere in 
pieno la richiesta di cambiamento

Alle primarie di Correggio hanno 
votato 1492 persone! A Correggio ha prevalso Bonaccini 

Un messaggio di discontinuità. 

stampata su carta 
FSC, da foreste 
gestite in modo 
r e s p o n s a b i l e

Ogni contributo è prezioso. Per suggerimenti 

puoi telefonare allo 0522692340 o scrivere a 

correggiodemocratica@pdcorreggio.it, anche 

solo per chiedere di ricevere il giornale cartaceo 

o via email. 

Serve il tuo contributo per sostenere i costi di 
stampa del giornale che hai tra le mani e che

 riceverai nei prossimi mesi

Puoi portarli direttamente al Circolo PD in Corso Mazzini 25 D 
Mercoledì o Sabato mattina dalle 8 alle 12:30 oppure fare un 

bonifico all’iban IT05W0538766320000035272873

Bastano pochi Euro
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TESSERAMENTO PD: 
ADERISCI O RINNOVA LA 

TESSERA
E’ un momento importante per il Partito Democratico che, oggi più che mai, 
ha bisogno della idee e del contributo delle persone che credono nei valori 
della sinistra. Il circolo in Corso Mazzini 25/d è aperto Mercoledi e Sabato 
dalle ore 8 alle ore 12,30. Fare la tessera PD è un gesto importante per per-
mettere alle nostre idee di prendere forma e per dare sempre più entusia-
smo ai volontari che dedicano tante energie all’attività politica del Circolo.


